



Columnas ESTATALES

27 de septiembre 2024

EN LOS

PASILLOS

DURÓ LA VÍSPERA

Dicen que ni una semana duró la apertura a la **circulación** del **tramo** del kilómetro 55 de la carretera **Tenango-Tenancingo**, pues una nueva grieta alertó a **automovilistas**. Derivado de ello, el Ayuntamiento decidió volver a cerrar este **tramo** carretero, por cierto, **reparado** por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transporte federal.

SE CAMUFLAJEAN

Comentan que en municipios del Valle de México, supuestos trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), actúan como **"halcones"** de la delincuencia organizada para advertir de domicilios donde sus **habitantes** están ausentes durante gran parte del día. Con **uniformes** similares a los de trabajadores, tocan en domicilios para advertir de **fallas**, pero el **objetivo final** es observar cuántas personas viven en el lugar y cuántas horas están **ausentes**.

ÁRBOL EN DISPUTA

Aseguran que por la tala de un árbol ubicado en medio de un predio que está **destinado** a una nueva vía, **vecinos** de la colonia Lázaro Cárdenas se confrontaron con **policías de Texcoco** y trabajadores municipales. Las labores de corte en el árbol provocaron, primero, **jaloneo** entre habitantes de la **zona** y empleados municipales, situación que obligó a la participación de las **fuerzas** del orden. Al final, **cero** detenidos.

APROVECHADOS

Cuentan que vaya dolor de cabeza para **automovilistas** la actualización en la lectura de los Códigos QR de la **tarjeta de circulación**, situación que ha provocado **hostigamiento** por parte de elementos de seguridad, toda vez que al verificarlo aparece la **leyenda**, "los datos del **código** no coinciden con lo registrado en el **padrón** de vehículos. Tarjeta posiblemente **apócrifa**". Ya sabrás esto da pie a que los policías de **tránsito** se atiendan con la recurrente **"mordida"** o el traslado del vehículo al **corralón**.



LA MAQUINITA

Alejandra del Moral va a la SRE

:::: Al parecer a Doña Alejandra del Moral, ex-candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México la estarían considerando para ocupar un espacio en la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo es un órgano desconcentrado de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Finalmente ella dejó al tricolor, hizo público que tiene más coincidencias con la Presidenta Electa Claudia Sheinbaum. Su determinación fue muy criticadas; sin embargo, en otros partidos políticos recibió más respaldo que en el tricolor, al que entregó toda su carrera política.



ESPECIAL

Alejandra del Moral

México la estarían considerando para ocupar un espacio en la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo es un órgano desconcentrado de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Finalmente ella dejó al tricolor, hizo público que tiene más coincidencias con la Presidenta Electa Claudia Sheinbaum. Su determinación fue muy criticadas;

Coordinación Edomex-CDMX

:::: La coordinación metropolitana entre la Ciudad de México y el Estado de México ya es un hecho, no sólo hizo el anuncio la gobernadora Delfina Gómez, sino el secretario de Seguridad, Cristóbal Castañeda, pues la meta es evitar que siga creciendo la posibilidad de que los delincuentes salten entre una entidad y otra para cometer ilícitos y ocultarse. Es una labor titánica, pues no sólo se trata de mayor vigilancia entre ambas demarcaciones, sino de coordinar hasta marcos normativos.



ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL

Cristóbal Castañeda

hecho, no sólo hizo el anuncio la gobernadora Delfina Gómez, sino el secretario de Seguridad, Cristóbal Castañeda, pues la meta es evitar que siga creciendo la posibilidad de que los delincuentes salten entre una entidad y otra para cometer ilícitos y ocultarse. Es una labor titánica, pues no sólo se trata de mayor vigilancia entre ambas demarcaciones, sino de coordinar hasta marcos normativos.

A municipios no les interesa actualizar su Atlas de Riesgos

:::: Sólo 39 de 125 ayuntamientos tienen el atlas de riesgo actualizado y en el primer año de gestión deben actualizarlo para tenerlo concluido en diciembre. Muchos municipios no lo hacen bajo el argumento de la falta de recursos, pero habrá que ver si es desinterés de alcaldes por invertir en el tema, en algunos casos ya hay registro del peligro al que está expuesta la ciudadanía por la falta de prevención, en Naucalpan, Jilotzingo o Ecatepec. El trabajo parece titánico, sobre todo para la Coordinación General de Protección Civil del Edomex a cargo de Adrián Hernández Romero.



ESPECIAL

Adrián Hernández

de gestión deben actualizarlo para tenerlo concluido en diciembre. Muchos municipios no lo hacen bajo el argumento de la falta de recursos, pero habrá que ver si es desinterés de alcaldes por invertir en el tema, en algunos casos ya hay registro del peligro al que está expuesta la ciudadanía por la falta de prevención, en Naucalpan, Jilotzingo o Ecatepec. El trabajo parece titánico,

A explicar el desorden en el Tren

:::: El Secretario de Desarrollo Urbano e Infraestructura, Carlos Maza Lara, tiene mucho que explicar a los empresarios que se quejaron por la consulta que se realizará a partir de la próxima semana sobre el desarrollo urbano en las inmediaciones del tren Interurbano El Insurgente, pues se quejan del desorden que hay en el lugar. Para el secretario es importante ordenar el crecimiento en la zona; sin embargo, es imperativo que participe el sector empresarial, pues para atraer inversionistas hace falta convenarlos del valor que tiene el proyecto.



ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL

Carlos Maza

que se quejaron por la consulta que se realizará a partir de la próxima semana sobre el desarrollo urbano en las inmediaciones del tren Interurbano El Insurgente, pues se quejan del desorden que hay en el lugar. Para el secretario es importante ordenar el crecimiento en la zona; sin embargo, es imperativo que participe el sector empresarial,



EL INSURGENTE

Fernando Flores da positivo

:::: El presidente municipal de Metepec, **Fernando Flores Fernández**, anunció en sus redes sociales que dio positivo a Covid, por lo que decidió



ARTURO HERNÁNDEZ. EL UNIVERSAL

Fernando Flores

suspender sus actividades oficiales como medida de prevención. El alcalde recomendó a las personas con quienes tuvo contacto recientemente que se realicen las pruebas correspondientes para descartar contagios. Expresó su pesar por tener que cancelar compromisos oficiales importantes, pero aseguró que está en coordinación con su equipo de trabajo para que el

gobierno municipal continúe su trabajo de manera normal. El tema es que el Covid-19 se ha sumado a las infecciones respiratorias.

A la deriva 75 familias en Tejupilco por los deslaves de tierra

:::: La comunidad de El Mamey, municipio de Tejupilco, fue declarada como inhabitable por la Coordinación General de Protección Civil y Gestión



ESPECIAL

Rigoberto López

Integral del Riesgo del gobierno estatal, por lo que sus habitantes deberán abandonar las 75 de que consta el poblado. En el lugar hay problemas de hundimientos y deslaves, por lo que el terreno es inestable, puede usarse para la agricultura, pero no para contener asentamientos humanos. Este problema viene a sumarse a los de Rincón de López, El Platanal,

La fundadora, Melchores y Agua Negra que ha tenido que enfrentar el alcalde **Rigoberto López Rivera** en este periodo de lluvias.

Atizapán y sus líos con el agua

:::: Atizapán de Zaragoza es uno de los municipios más castigados por la disminución del caudal de agua que recibe del Sistema Cutzamala,



ESPECIAL

Pedro Rodríguez

porque depende casi en un 60 por ciento para abastecer a las colonias, sobre todo a las de la parte alta, que es la más popular. El recorte del caudal de agua obedeció al periodo de estiaje que bajó notablemente el almacenamiento. Atizapán recibía en 2020, mil 280 litros por segundo y bajo a solo 350 litros listos por segundo. El alcalde

Pedro Rodríguez debió aumentar el número de pipas para distribuir el líquido en las zonas populares. Curiosamente, es donde menos manifestaciones ha habido para protestar..



DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

- ♦ Lo difícil que es criticar las cifras de una nueva administración cuando fuiste cómplice de un gobernador que al final te traicionó.
- ♦ Es lo que le pasa a los priistas, en este caso a la diputada Mercedes Colín que con pocos argumentos habla de un débil crecimiento económico.
- ♦ Sobre todo cuando no existe comparación entre Pablo Peralta que fue el último titular de Sedeco con el mal recordado Alfredo del Mazo con la actual, Laura González.
- ♦ Difícilmente tendrá argumentos, pero deberá exigirle a sus asesores mayor preparación si quiere hablar de indicadores y crecimiento.
- ♦ Comentario del día: Para nadie es un secreto que Elías Rescala tiene un problema cuando se trata de controlar su mal genio.
- ♦ Acostumbrado a los tiempos de su jefe Alfredo del Mazo cuando nadie lo enfrentaba, pues tenía el respaldo del mandatario, ahora ya no lo augantaron y su comunicadora prefirió dejarlo.

SI BIEN ES cierto que los priistas no tienen intenciones de convertirse en oposición dentro del Congreso local, cuando hacen un intento por hacer una crítica, la que sale a dar la cara es justamente una legisladora que se caracterizó por su silencio en el sexenio de Alfredo del Mazo y lo que es peor, elige el único sector con resultados, como objetivo.

El gabinete está repleto de funcionarios sin capacidad para desempeñar el trabajo que realizan, y se pueden enumerar varios, desde los titulares del Campo, del Trabajo, de Cultura, de las Mujeres, Salud, por nombrar algunos.

Pero a la diputada priista, Mercedes Colín se le ocurrió criticar el crecimiento económico del Estado de México durante el último año, que si bien usa una organización como referencia y la da a conocer, lo cierto es que sus asesores se quedaron muy cortos para ofrecer bases sólidas para sostener sus argumentos.

De inicio, Mercedes Colín fue una cercana colaboradora de Alfredo del Mazo, que para empezar, la pone en una posición complicada, porque si algo hizo mal el llamado traidor en su sexenio, fue la política económica.

Y si ahondamos un poco más en el tema, ella fue una de las tantas secretarías del Campo y es necesario recordar que es el sector primario de la economía y no pudo hacer mucho por los trabajadores del campo, hasta podemos decir que quedó a deber.

Junto con las actividades secundarias que se refieren a la industria y las terciarias, que son el comercio y los servicios, es posible obtener indicadores sobre el crecimiento o disminución de la actividad económica.

Su jefe Alfredo del Mazo tuvo un pésimo desempeño en esta área y aunque usan pretextos como el sismo y la pandemia, en el comparativo nacional dejó mucho que desear la actividad económica mexiquense en seis años.

Y Mercedes Colín en ese momento, no dijo nada y tampoco hizo una autocrítica, siempre fueron alabanzas a un gobernador que al final los dejó plantados y traicionó a los priistas.

Para ser oposición es necesario buscar el terreno adecuado para lanzar críticas. Pero Mercedes Colín falla cuando en la instalación de la Comisión Legislativa de Trabajo, Previsión y Seguridad Social argumenta que el paupérrimo crecimiento económico del país se ve reflejado en

los indicadores estatales, que apenas crece al 3.5% anual.

Dijo que eso debe prender las alarmas porque algo se está dejando de hacer o se hace mal.

Usa indicadores de la organización México cómo Varnos para tocar el tema del empleo formal y la productividad.

Si la crítica la dirige al titular del Trabajo con datos sobre la labor de esa dependencia seguramente le hubiera ido mejor. Pero parece que "escupe" para arriba, porque muchos datos son herencia del que fue su jefe y en un año los indicadores han mejorado.

Lo peor del caso, es que toca el tema económico y con indicadores, quizá la única funcionaria capaz de manejar este tipo cifras, hacer cruces y análisis es precisamente la de Desarrollo Económico, Laura González.

Sólo bastarían un par de cruces de indicadores entre el trabajo que hizo el mal recordado Alfredo del Mazo con la actual administración para dejar muy mal parada a la pasada administración.

Es importante ser oposición, es importante la crítica, pero de toda la administración, con todos los que han hecho un pésimo trabajo y Mercedes Colín se fue contra la única área que ha dado resultados.

Si en la glosa del informe asiste Laura González, entonces Mercedes Colín debe ir mucho mejor preparada para sostener lo que dijo en la instalación de la Comisión.

COMENTARIO DEL DÍA: PARA NADIE ES UN SECRETO QUE ELÍAS RESCALA TIENE UN SERIO PROBLEMA PARA CONTROLAR LA IRA. LA QUE ERA SU COORDINADORA DE MEDIOS "YA NO LO AGUANTÓ"

Vaya que Elías Rescala, líder de la fracción del PRI en la Legislatura local tiene serios problemas.

Desde que lo abandonó su jefe, el malquerido Alfredo del Mazo, las cosas para Elías Rescala se han ido complicando conforme pasa el tiempo.

En el sexenio pasado, cuidadito y alguien se atrevió a contradecir al "poderoso" Elías Rescala. Era como la misma imagen del mandatario, se le obedecía y ya.

Pocos pueden darse el lujo de decir que se atrevieron a retarlo.

Cuando llegó a la Cámara de Diputados fue capaz de hacer lo que quiso, nadie cuestionaba sus órdenes porque eran las órdenes del "jefe" y nadie podía decirle que no.

A partir del proceso electoral pasado, las cosas ya no fueron las mismas, la presión aumentó, su capacidad como operador quedó en entredicho, traicionó a los pocos que le ayudaron, fue cuestionado por temas internos.

Ganar y que lo nombraran otra vez líder de la fracción parece un pago muy elevado para sus escasos resultados, sobre todo si se observa desde una óptica priista, porque para el interés de su jefe todo salió muy bien.

Le resulta muy complicado controlar su ira, y más cuando la dirigente del partido no lo toma en cuenta.

Así que su última víctima fue su comunicadora, que todo apunta a que ya no soportó sus malos tratos, así que de momento Elías Rescala ya no tiene responsable en esa área.

¿Cómo verían los priistas que el cargo se lo diera a un asesor que acompañó a Alfredo del Mazo como su comunicador la mayor parte de la administración y que se burlaba de los priistas en redes sociales?

CUESTIÓN POLÍTICA

**MARCO A.
GARCÍA
GRANADOS**


AMLO se va con más pena que gloria

A solo tres días de dejar la jefatura del Poder Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador impondrá su última voluntad: dejar fuera de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum a España, por mero capricho y resentimiento personal.

Así el tabasqueño cumplió a cabalidad su mandato al frente del Gobier-

no de México, en el que tanto seguidores y adversarios imaginan que la Nación alcanzó en este sexenio lo que antes ni priistas ni panistas cumplieron, una estabilidad económica como nunca antes había

La administración obradorista se caracterizó por su clientelismo electoral, por esa forma tan peculiar de hacer política al puro estilo priista y el que conoció desde sus entrañas hasta lo más sofisticado: seleccionar al futuro candidato a la Presidencia de México.

Tan lo aprendió como reloj, que toda esa parafernalia la trasladó en la fundación de Morena. Ahí estaban adorno de calles y auditorios, el acarreo y el robo de urnas, sin dejar en la orfandad las invasiones y refriegas con los que se opusieron a todos por igual, para convencer y situarse en el reino terrenal. Todo. Todo. Aunque lo niegue, se lo debe al PRI.

Empero, ya sentado en Palacio Nacional, con el erario a su disposición, López Obrador se dedicó a hacer política demagógica que conocía como la palma de su mano y en las que eje-

cutaría obras suntuarias y suntuosas que le funcionaron a la perfección, para que el “pueblo sabio” cayera rendido a sus pies como ocurrió a lo largo de su sexenio.

Ejemplos sobran: el Tren Maya, Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, Refinería Dos Bocas, Tren Transistmico, Aeropuerto Internacional de Tulum, Mexicana de Aviación, con inversión superior a los 2 billones de pesos, que sumados en los 5 años de administración federal representan la deuda pública más cuantiosa que hereda un gobierno presidencial a la ciudadanía.

López Obrador se va este lunes 30 del presente a las 12 de la noche de Palacio Nacional. Le hereda a Claudia Sheinbaum una serie de conflictos internos y externos, una nación resentida y dividida por el odio que fomentó día tras día desde su púlpito de la mañanera.

A partir del 1 de octubre comenzarán las reacciones a favor y en contra del todavía presidente. El será quien responda por sus actos. ¿Que la historia lo juzgara? ¡Bah! —

CAUSA LEGAL

ARTURO ARGENTE

@arturoargente



El mito de la caverna

La República es una de las obras más importantes de Platón, la cual data del año 370 A.C. en ella se recopilan gran parte de sus ideas filosóficas. A través de este mito Platón quiso mostrar que nos encontramos encadenados en una cueva desde que nacemos y una hoguera ilumina el interior de la caverna y los prisioneros pueden ver las sombras proyectadas en el muro. Las sombras que se proyectan en dicha pared componen

lo que se considera como la realidad, sin darse cuenta de que son sólo sombras.

En un momento dado, un prisionero logra liberarse, ascender y salir de la cueva, pero el resplandor de la luz del fuego, esta vez real, le ciega. El convicto fugado se acostumbra a la luz del exterior. El hombre acaba observando las estrellas, la luna y el sol. El fugado regresa entonces a la caverna para liberar a los otros presos para que puedan también ver las maravillas que ofrece el mundo real. De regreso a la cueva, el hombre, acostumbrado a la luz exterior, no puede ver bien.

Sus compañeros piensan que el viaje le ha causado daños y no quieren acompañarle fuera. De hecho, harían lo posible para evitar la salida. En el mito, los prisioneros son una metáfora de las personas atadas a sus percepciones, a su propia realidad y a la satisfacción de sus propias necesidades.

El presidente Andrés Manuel López Obrador cerró su sexenio igual que como lo inició: en su Sexto Informe de Gobierno, usó datos falsos o engañosos para defender su gestión, sus obras y

sus políticas públicas, igual que hizo en todos los que ofreció en cada conferencia mañanera. La frase más llamativa de este último Informe fue que ya tenemos un sistema de salud “mejor que el de Dinamarca”, lo que afirmó a pesar de la falta de medicamentos y disminución en las consultas médicas en instituciones públicas de salud que se han documentado una y otra vez en estos años. También aseguró que habría un auténtico Estado de Derecho. A nadie le estará permitido violar la Constitución y las leyes, y no habrá impunidad, fueros ni privilegios ¿Qué ha sucedido? El mismo López Obrador se ha encargado de violar la Constitución y leyes.

Sócrates decía que, cuando al ser humano se le anula su natural tendencia hacia el saber, se le esclaviza en la peor prisión, la de la oscuridad mental, la ignorancia. Añadía que la forma más grave de ignorancia no es la del que no sabe, sino la de quien carece de interés por aprender. A quien ame la verdad, le repugnaría la mentira. Al final, resulta que ese Mito que nos contaba Platón, no era un Mito, es la realidad perdurable. ■



Agenda Verde

José Alberto Couttolenc Buentello

Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en la LXII Legislatura del Estado de México
Vicepresidente de la Junta de Coordinación Política
Secretario Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México en el Estado de México

“Tiempo de sumarnos por la Transformación del Edoméx”

- ¿Cuál es tu opinión sobre el primer año de Gobierno de la Maestra Delfina Gómez Álvarez?, - preguntaron amigos de los medios de comunicación, tras salir del Teatro Morelos en Toluca, donde nuestra gobernadora rindió su Primer informe.

- “¡Increíble, un par de horas de extraordinarios resultados!”, respondí.

En congruencia con el enfoque del Partido Verde Ecologista de México, como coordinador de esta bancada en el Congreso local y dirigente estatal de este instituto, mi prioridad es impulsar la protección y conservación del medio ambiente, y como principal aliado de nuestra gobernadora, he comprobado su trabajo y compromiso en estos temas de actualidad.

A solo un año, ya se instalan plantas captadoras de agua pluvial, -de nuestras propuestas-, se emplean recursos para infraestructura hidráulica y se siembran sinfín de árboles, por mencionar algunos proyectos.

Asimismo, sabemos que se ha metido de lleno a resolver problemas de inundaciones, ha creado una Secretaría del Agua nunca vista, se ha comprobado su amor por los seres sintientes, -tema que hemos trabajado-, entre otros.

Es increíble ver a una gobernadora enfocada en resolver estos y otros problemas del estado y que cumple con sus compromisos.

Sin embargo, es digno reconocer retos, -coincido con ella-, problemas de fondo que requieren de análisis y trabajo profundos que se traduzcan en políticas públicas eficientes.

Faltan cinco años de Gobierno, se vislumbra un escenario alentador, no obstante, requiere de una participación conjunta, sin pensar en colores partidistas, trabajando hacia un mismo lado para el bienestar y la transformación de nuestro estado, ¡Si le va bien a la gobernadora, le irá bien al Estado de México!

Redes Sociales

Facebook: Pepe Couttolenc

X: @pepecouttolenc

Instagram: @pepecouttolenc

TikTok: @pepecouttolenc.mx

Hashtags

#EscucharParaLegislar

#AgendaVerde



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Las armadoras (Última)

Como lo advertimos en la última entrega, la entidad es líder nacional de unidades económicas relacionadas con la industria automotriz, así las principales armadoras de automóviles en la entidad mexiquense son: Ford Cuautitlán; esta es pionera en fabricar vehículos eléctricos de manera masiva en México, como el Mustang Mach-E. Pero también se cuenta con: Stellantis (Planta Ensamble Toluca), aquí se produce el Jeep Compass y por supuesto no podemos dejar de lado a Volvo: esta marca cuenta con una planta en Tultitlán, donde produce autobuses y camiones...Obviamente, a ello se debe sumar que el Estado de México cuenta con ocho armadoras de vehículos ligeros y pesados, dos fabricantes de motores.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, temas como la procesabilidad de materiales reciclados en productos de inyección, aditivación en el reciclaje de materiales complejos, guías de diseño para reciclabilidad, tendencias europeas en cuanto a la determinación del contenido reciclado; y los microplásticos en el medio ambiente, serán analizados

por los expertos Joan Macías e Isabel Hernández, de Fredher; el expresidente de la ANIPAC, Aldimir Torres; Santiago García, de ECOCE; Martín Doedt, del Kunststoff-Institut Lüdenscheid; y Anayansi Estrada, del CIATEC. Esto en la octava edición del Congreso Técnico de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), que preside Marlene Fragoso y dirige Raúl Mendoza, el cual será en Querétaro, donde el sector contribuye con el 18% del PIB manufacturero del estado. La cita será este 3 de octubre, pues toda la información técnica contribuirá a cumplir con las expectativas de sostenibilidad...Otros emplumados en el hilo me aseguran, lo platicado sobre el "comando" Eduardo González González, director de la policía municipal en la mera capital mexiquense, apenas empieza como a asomar la cabeza, pues varios elementos -sobre todo de la llamada "hermandad" se sienten protegidos por él, traicionados y además de frágiles, pues saben, en cualquier momento los "pone" para salvar su pellejo...Él, nos dicen, ha sido el encargado de transmitir las órdenes sobre el número de infracciones a entregar por día. Un verdadero lanal el que se recaba por este rubro, ya sea en lo oficial

o en el económico, pero todo suma. ¿Cómo en lo económico, que no todo es legal? Sí, pero no, la explicación está en el actuar de los y las uniformadas. Obviamente al pedir que detengas la marcha es porque cometiste una infracción -al menos eso se supone luego de ahí le van sumando y sumando. No importa que sea día inhábil, ellos aplican la multa y les vale un cacahuate. Obviamente como la mayoría de los "infractores" son de otras entidades, pues prefieren "acordar" una ayuda o apoyo para que les dejen seguir su camino, pues los detienen por una causa, pero a final de cuentas terminan siendo al menos cinco infracciones... Obvio, no todo lo recaudado se queda en la primera "coladera", sino se debe reportar al director y él a su vez más arriba...El escritorio de quien recibe lo recaudado está muy cerca de la oficina de Juanito alcalde, es de su entera confianza y, claro, aun cuando le han dicho lo que este sujeto hace, el cariño -al menos eso se piensa- lo ciega, pues entre sus tareas está el hacer un "escauting" de lugares en Guanajuato. Ya le seguimos con eso y cómo opera la hermandad...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.